

Datum: 05.02.2016

Oldenburgische Volkszeitung

Axel Michaels hat den Höffmann-Preis



Die Universität Vechta hat dem Heidelberger Professor Axel Michaels den mit 10 000 Euro dotierten Höffmann-Wissenschaftspreis für interkulturelle Kompetenz verliehen. Nach Ein-

schätzung der Jury führte wegen seiner bemerkenswerten Arbeit und seines gesellschaftlichen Engagements kein Weg an dem Indologen vorbei. In seiner Dankesrede warb Michaels

für ein Aufeinanderzugehen verschiedener Kulturen. Stifter des Preises ist im fünften Jahr der Vechtaer Unternehmer Hans Höffmann. Foto: Chowanietz

► SEITE 11